

Primera bibliotecaria cubana en obtener grado científico de Doctor

Dr. C. Jesús Dueñas Becerra.
Psicólogo, crítico y periodista.

La M.Sc. María de las Mercedes Fernández Valdés ha sido la primera bibliotecaria en la mayor isla de las Antillas en defender la tesis en opción al grado científico de Doctor en Ciencias de la Documentación e Información Científica. La también especialista del Centro Nacional de Información de Ciencias Médicas (Infomed), obtuvo el título correspondiente con la máxima calificación: cum laude.

El tema de la tesis presentada por Fernández Valdés gira en torno al desarrollo de competencias informacionales en ciencias de la salud a partir del paradigma de la disciplinariedad. Una proposición formativa.

Dicho ejercicio académico constituye el primero realizado en nuestra geografía insular, y auspiciado por la Universidad de La Habana y la universidad hispana de Granada. El tribunal estuvo presidido por el doctor en Ciencias José Antonio Gómez Hernández, e integrado por los doctores en Ciencias Javier García Marco, Adoración Sales Salvador, Aurora Cuevas Cerveró y Ana Muñoz Muñoz. La función de tutora fue desempeñada por la doctora en Ciencias María Pinto Molina.

Llegue hasta la recién estrenada doctora María de las Mercedes Fernández Valdés la sincera felicitación de quienes laboramos en la *Revista del Hospital Psiquiátrico de La Habana*, por tan importante logro científico-profesional, que —sin ningún género de duda— deviene una fortaleza para el Sistema Nacional de Información en Ciencias de la Salud de Cuba.

Fuente: Portal de Infomed.